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Правительство  Кыргызстана  еще  не  получило  обращение
Европарламента  о  сокращении  производства  ртути.  Ранее
Европарламент на своем заседании в Брюсселе обратился с такой
просьбой не только к Кыргызстану, но и Алжиру.

Как  сообщает  главный  специалист  отдела  металлургии
министерства промышленности, торговли и туризма Эрлан Мажиев,
“производство ртути и без того у нас сокращается, это связанно
с тем, что весь цивилизованный мир переходит с ртути на более
высокие  технологические  линии,  которые  не  учитывают
использование  ртути”.

Также  он  выразил  свое  мнение  по  поводу  обращения
Европарламента о сокращении производства ртути в Кыргызстане:
“Я  согласен  с  этим  обращением,  так  как  ртуть  —  ядовитый
химический  элемент,  и  он  как  бы  способствует  загрязнению
окружающей среды. Сейчас разрабатываются новые технологии, с
помощью  которых  можно  работать  без  использования  этого
химического элемента”.
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